

Sitzungsvorlage DS 2011/363

Stiftung Heilig-Geist-Spital
Ralph Zodel
(Stand: 14.10.2011)

Mitwirkung:
Erster Bürgermeister

Aktenzeichen:

Stiftungsrat Heilig-Geist-Spital

nicht öffentlich am 13.10.2011

Gemeinderat

öffentlich am 24.10.2011

Stiftung Heilig-Geist-Spital

- Bestellung der "weiteren Bürger" für den Stiftungsrat Heilig-Geist-Spital
- Nachfolge von Stiftungsrat Günther Schmid

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat bestellt für die Amtszeit vom 01.01.2012 bis 31.12.2016 folgende vier weitere Bürger für den Stiftungsrat Heilig-Geist-Spital:

1. Hr. Dr. Ulrich Gretter, Wirtschaftsprüfer, Eisenbahnstraße 4, 88212 Ravensburg
2. Hr. Ulrich Schlotter, stv. Schulleiter a.D., Seestraße 48/2, 88214 Ravensburg
3. Hr. Gerhard Schurr, Oberstaatsanwalt, Haldenweg 54, 88212 Ravensburg
4. Hr. Dr. Hermann Vollmer, Chefarzt a.D., Im Andermannsberg 17, 88212 RV.

Sachverhalt:

Der Stiftungsrat Heilig-Geist-Spital setzt sich gemäß § 9 der Stiftungssatzung vom 22.01.1997 wie folgt zusammen:

- a) der Stiftungsvorstand sowie sein Stellvertreter
- b) vier Mitglieder des Gemeinderats der Stadt Ravensburg (entsprechend der jeweiligen Wahlperiode)
- c) vier weitere Bürger, die von der Stadt Ravensburg aufgrund eines entsprechenden GR-Beschlusses auf die Dauer von fünf Jahren bestellt werden. Darüber hinaus können Stellvertreter bestellt werden.

Die Amtsdauer der seitherigen Bürger endet zum 31.12.2011. Mit Beschluss vom 29.1.2007 hat der Gemeinderat folgende Bürger zu Stiftungsräten bestellt:

1. Herr Dr. Ulrich Gretter
2. Herr Günther Schmid
3. Herr Gerhard Schurr
4. Herr Heinz Wurm.

Stiftungsrat Heinz Wurm ist am 20.10.2009 verstorben. Mit Beschluss vom 8.2.2010 hat der Gemeinderat für den Rest der Amtsperiode Hr. Ulrich Schlotter als Stiftungsrat bestellt.

Hr. Stiftungsrat Günther Schmid hat erklärt, er wolle aus dem Stiftungsrat zum Ende der Amtsperiode ausscheiden. Hr. Schmid ist seit Gründung der Stiftung 1997 Mitglied des Stiftungsrates und hat sich in diesen 15 Jahren sehr engagiert und mit hohem Fachwissen um die Stiftung verdient gemacht. Die Stiftungsverwaltung bedauert die Entscheidung von Hr. Schmid außerordentlich.

Als neuen Stiftungsrat schlägt die Verwaltung

Herrn Dr. med. Hermann Vollmer

vor. Herr Dr. Vollmer, geb. 01.08.1942 war 25 Jahre Chefarzt der Kardiologie am Krankenhaus St. Elisabeth. Nach seinem Eintritt in den Ruhestand 2007 engagiert er sich in der Alzheimerbetreuung. Er wäre im Falle einer Wahl bereit, das Amt anzunehmen.

Die weiteren Bürger sind bereit, ihr Amt auch in der kommenden Periode anzunehmen.

Der Stiftungsrat Heilig-Geist-Spital hat die Bestellung der bürgerlichen Stiftungsräte am 13. Oktober vorberaten und dem Beschlussvorschlag einstimmig zugestimmt.